



de plume en plume

Là-bas



Si vous lisez ce mot, alors soyez heureux.
Et sachez que mes rêves sont bleus.
Je confie mes pensées à cette tourterelle,
Mes prières, mes joies, mes amours, mes adieux.
Mes souvenirs sont morts en croisant l'île d'Yeu
En terre de cocagne, si loin de La Rochelle.

J'ai combattu Neptune, vaincu des océans
J'ai vogué près des côtes où règnent les Géants.
Au trident de leur dieu j'ai payé le tribut
Et de quelque sirène j'aurais été amant.
J'y ai laissé mon âme, je suis un mécréant,
Pour l'amour de ses lèvres où je me suis pendu.

J'ai desséché ma peau sous des soleils arides
La ronce de l'abîme déchire ma nébride
Nul baume ne panse, mes pieds ensanglantés
D'avoir voulu franchir tant de laves acides

Et ne trouve repos qu'en cloaques fétides
Où la sangsue recouvre mes membres nécrosés.

Je n'ai malgré tout ça, pas le moindre regret
D'avoir glissé ma voile sous des vents alizés
Car les cieux sont trop bas, et l'horizon trop gris
Sur ce vieux continent qu'on dit civilisé.
Trop de lois et de règles édictées de gorets
Auront occis l'espoir de liberté chérie.

Et c'est ainsi qu'à l'heure où j'allais rendre l'âme
J'ai senti sur ma nuque le souffle d'Abraham
Pousser vers les tropiques mon radeau de fortune
Vers des lieux enchanteurs aux parfums de gentiane
Où chantent des marins sur des rythmes tziganes
Dans la blancheur des nuits qu'illumine la lune.

J'ai trouvé mon repos en ces terres australes
Les hommes y vivent nus sous des toits de sisal
Des palmiers plein de fruits et des rivières de miel
Nourrissent ces contrées où il n'est de vassal
Sous des ciels colorés d'aurores boréales
Propices à méditer les versets d'Ezechiel

Amis, si vous lisez, alors n'attendez plus,
Courrez me retrouver.



Publication certifiée par De Plume en Plume le 20-12-2014 : <https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Guerry Christian \(czerny31\)](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Là-bas sur DPP](#)